

1. Die Verwaltung erarbeitet einfach und kurzfristig umsetzbare Maßnahmen für die o.g. Grünfläche in der Goldbachstraße, also beispielsweise das Aufstellen von Bänken, Baum- oder Heckenpflanzungen und die Aufwertung der Fläche durch andere geeignete Schritte.

2. Die Verwaltung berichtet im zuständigen Ausschuss und setzt die beschlossenen Maßnahmen dann um.

Zu 1. und 2.:

Eine Verbesserung der Aufenthaltsqualität in der Grünfläche Goldbachstraße 10 wird auch von SÖR als sinnvoll erachtet. Ein zeitnaher Ausbau der Fläche zu einer attraktiven Grünanlage ist jedoch auf Grund einer in Kürze anstehenden Baumaßnahme der Stadtentwässerung und Umweltanalytik Nürnberg (SUN) nicht möglich.

Zwischen Oktober 2022 und April 2023 wurde die Grünfläche durch die Baumaßnahme Lorenzer Falleitung der N-Ergie beansprucht und stand der Öffentlichkeit nicht zur Verfügung. Die entstandenen Schäden an den Rasenflächen wurden im Anschluss an die Baumaßnahme durch den Verursacher behoben.

Von Frühjahr 2025 bis Ende 2027 wird diese Fläche erneut als Baustelleneinrichtungsfläche für die SUN-Baumaßnahme Zerzabelshofsammler benötigt. Nach Abschluss dieser Baumaßnahme kann im Rahmen der Wiederherstellungsmaßnahmen eine Aufwertung der Grünfläche erfolgen.

Um dies zu realisieren, wird SÖR die Fläche ins Planungs- und Bauprogramm der Grünanlagenpauschale 2027 aufnehmen und eine Planung für die Aufwertung der Grünanlage erstellen. SÖR und SUN stimmen Bauzeiten und Finanzierung der Maßnahme rechtzeitig ab, damit der Ausbau des Grüns zeitnah nach dem Abschluss der SUN-Baumaßnahme erfolgen kann.